

Sous le manteau de Notre-Dame

Se nourrir l'âme en moins de 250 mots !

Paroisse Assomption de Notre-Dame

Chronique 33

34^e Semaine du Temps Ordinaire, année de notre Seigneur 2025

Qu'est-ce que le don de force ?

Chers Frères et Sœurs en JÉSUS-CHRIST,

Après avoir réfléchi au don de conseil, nous nous tournons aujourd'hui vers le don de force, également appelé courage ou vaillance. Ce don ne consiste pas seulement à surmonter la peur, mais à persévérer dans la fidélité à Dieu et dans la pratique du bien, même face aux difficultés et aux épreuves.

Le don de force soutient notre volonté et nous fortifie contre les tentations, les obstacles, et les persécutions. Il nous permet de rester fermes dans la vérité de l'Évangile, de défendre notre foi avec audace, et d'agir avec persévérence lorsque suivre le Christ exige un effort. Comme l'écrit saint Paul : « Je puis tout en celui qui me fortifie » (Ph 4,13, *Crampon*).

Le don de force, qui n'est jamais acquise, mais qui se renouvelle chaque jour, nous aide à transformer nos faiblesses en confiance, nos hésitations en détermination, et nos peurs en courage animé par l'Esprit-Saint.

Prions pour que ce don éclaire nos actions et fortifie nos coeurs, afin que nous puissions témoigner du Christ avec fidélité, même dans les moments difficiles.

Dans la prochaine chronique, nous découvrirons le don de science, qui éclaire notre intelligence pour reconnaître la présence de Dieu dans toutes choses.

In Maria, spes nostra,

Conrad B. Piché.

L'arche de Noé fut sans doute une figure de Marie ; car, si l'arche offrit un abri à tous les animaux de la terre, le manteau de Marie sert de refuge à tous les pécheurs — Saint Alphonse de Liguori, Les Gloires de Marie, chap. III, partie II.